

# たからもの

明石市立大久保北中学校 第3学年  
学年通信 第13号  
令和5年9月11日（月）

## 体育大会学級スローガン

3年1組の体育大会スローガンは『つかみとれ！ 勝利のファンファーレ♪』です。クラス全員が本気を出して優勝をつかみとろうという意味を込めてこのスローガンにしました。学級目標は、メリハリをつけ、仲間を思いやって行動するです。優勝することだけではなく、体育大会やそれまでの取り組みを通して全員が仲間を思いやり、メリハリをつけられるクラスをつくっていくことを目標にして、一人一人の思い出に残る良い体育大会にしたいです。

3年2組の体育大会スローガンは『フコク キョウHey!』です。富国強兵には、力をつけて軍を強くするという意味があり、これを体育大会にかけて、クラスのみんなで強くなり、優勝を狙うという思いでこのスローガンにしました。また、体育大会が笑えて、楽しいものになるようにという思いで、富国強兵の「兵」を「Hey！」にしました。微Hey令で集められた傭Heyのように頑張ります。

3年3組の体育大会スローガンは『We are the best team! ~やっぱうちら最高やん~』です。このスローガンになった理由は3組が最高ということに、体育大会の練習や体育大会を通して改めて気づくという意味が込められています。

他にも3組は毎日笑顔の絶えないクラスで雰囲気の良いクラスです。その3組の良さを、クラスの団結力を高める鍵にしていこうという目標もあります。

クラスで決まったスローガンや学級目標を達成したり、維持し続けるためにクラス一人一人が思いやりを持った行動をしていきます。

3年4組の体育大会スローガンは『@otosanai\_kawaiiwatashi～バトンもおぼんも優勝も～』に決まりました。

このスローガンになった理由は、周りとは少し違うインパクトのあるスローガンの方が、みんなの心に残って体育大会に向けての練習などにも、心を合わせることができると思ったからです。そして、クラスで一致団結し、優勝を目指して頑張るという思いを込めて、このスローガンに決まりました。

みんなの心をひとつにするために、クラス全員がスローガンを意識して今後の体育大会の練習に取り組めるようにしたいです。

3年5組の体育大会スローガンは『勝波笑美戦』です。勝波笑美戦の勝波は全員で勝利の波を引き寄せるという意味で、笑は運動が得意な人も不得意な人も楽しく笑って競技をするという意味です。美は、体育大会はクラス対抗で争うというイメージが強いですが、マスゲームの時は勝敗関係なく学年全体で一体感のある美しい演技をするという意味が込められています。戦は、文字そのままで、みんなで戦い抜くという意味が込められています。

このスローガンのもと、当日3~5らしく、楽しく、全力で挑めるようにしましょう。

また中学生になって新型コロナによる制限ばかりの行事でしたが、約4年ぶりに制限のない体育大会ができるので悔いなく3年間の集大成をみせられるようにしましょう。

3年6組の体育大会スローガンは『Run to the end ～響かせろ 勝利の雄叫び～』に決まりました。Run to the endは日本語にすると最後まで走るという意味ですが、諦めないという思いも込められています。また、全力で優勝を勝ち取りにいくという姿勢から、「勝利の雄叫び」を入れました。

6組はこのスローガンのもと、「しんどい時こそ団結し、積極的に盛り上げる」という目標を掲げて、最後の体育大会に全力で臨みたいと思います。

## Hot topics

・3年5組 OOOOOが所属する硬式野球チーム明石ボーイズが8月、エイジェックカップ第54回日本少年野球選手権大会において全国優勝。8月25日には明石市役所を訪れ、丸谷市長に喜びの報告をしました。

\*通常、校外での活動については、学年通信への掲出を控えていますが、今回は明石市の依頼により掲出しています。

・2学期初日転入生を迎えるました。3年6組 OOOOOです。新しい仲間が加わり、225名となった37回生。みんなでともに進もう!!



さあ、今週は体育大会。最高の思い出をつくるぞ!!